
VERBALE 

Riunione del CONSIGLIO DIRETTIVO SINchn, 
 

Mercoledì 12 Ottobre 2022  

 
 

Presenti: Paolo Cappabianca (Presidente), Vincenzo Esposito (Segretario), Marco Cenzato (Past 

President), Francesco Sala (Vicepresidente), Giuseppe Barbagallo, Raffaele De Falco, Domenico 

Gerardo Iacopino, Andrea Landi, Davide Locatelli, Alessandro Olivi, Piero Andrea Oppido, Teresa 

Somma (Consiglieri) 

Assenti: Reza Ghadirpour (Tesoriere) 

 

Ordine del Giorno: 

 

1. Aggiornamenti del Presidente 

2. Aggiornamento del Segretario 

3. Aggiornamenti del Tesoriere sulla situazione finanziaria SINch 

4. Richiesta nuovi iscritti 

5. Varie ed eventuali 

 

1. Aggiornamenti del Presidente 

Il Presidente apre la riunione esprimendo un sincero ringraziamento a tutti i membri del Consiglio 

Direttivo per la collaborazione dimostrata nel corso del biennio, che ha rappresentato una fonte 

di grande soddisfazione e ha consentito il raggiungimento degli obiettivi del suo programma. 

Rivolge inoltre un ringraziamento speciale a Progetka per l’instancabile supporto offerto, e passa 

la parola a Katia Giannini per gli aggiornamenti finali sull’organizzazione del congresso, che avrà 

inizio domani.   

La Segreteria ricorda a tutti l’aspetto più delicato che riguarda il congresso ovvero il rispetto 

rigoroso dei tempi sia delle relazioni esposte che delle moderazioni. A tal riguardo ricorda come 

già condiviso che il timing sarà segnalato da un avviso sonoro 20 secondi prima dello scadere 

del tempo stabilito. Saranno concessi automaticamente 10 secondi aggiuntivi, dopo i quali, 

trascorsi ulteriori 10 secondi, la presentazione verrà interrotta.   

Cappabianca informa il Consiglio Direttivo che il prof. Apuzzo ha comunicato all’ultimo momento 

la sua impossibilità a partecipare per motivi di salute. Di conseguenza, la lecture del prof. Laws 

sarà spostata a sabato 15 ottobre, in sostituzione di quella del prof. Apuzzo, e verrà dedicato 

più tempo alla discussione sui due temi principali del congresso.   

I proff. D’Avella, Germanò e Lavano vengono confermati come scrutatori per la votazione che 

avrà luogo il 14 Ottobre.   

 

 

2. Aggiornamenti del Segretario 

Il Segretario esprime il proprio apprezzamento per l’operato del Consiglio Direttivo, che ha 

gestito con competenza l’emergenza legata al COVID, e per il positivo funzionamento delle 

sezioni. Sottolinea inoltre l’attivazione di due nuove sezioni: la Sezione Giovani e la Sezione di 

NeuroAnatomia. 

Durante il biennio appena concluso, è stata condotta una revisione degli iscritti in regola con le 

quote associative, un processo difficile ma necessario. Questo ha permesso di ottenere un quadro 

chiaro della reale composizione dell’associazione, che conta ora 878 membri. 

 

3. Aggiornamenti del Tesoriere 

Il Tesoriere relazionerà domani in assemblea, sul quadro economico-finanziario che definisce 

sereno.  

 

4. Richiesta nuovi iscritti 

Vengono accettate le richieste di iscrizione dei seguenti soci: 

 



Titolo Nome Cognome Nome Azienda Città 
Categoria 
Iscrizione 

Dott. Filippo Badaloni 
Irccs Istituto Delle Scienze Neurologiche Di 
Bologna Bologna Socio Ordinario 

Dott.Ssa Simonetta Bianchini Asst Cremona Cremona Socio Ordinario 

Dott.Ssa 
Beatrice 
Claudia Bono Irccs Humanitas Research Hospital Rozzano 

Socio 
Specializzando 

Dott. Alessandro Borderi Salus Melilli Socio Ordinario 

Dott. Francesco Carbone Städtisches Klinikum Karlsruhe Karlsruhe 
Socio 
Specializzando 

Dott. Guido Cedrone Policlinico Umberto I Roma 
Socio 
Specializzando 

Dott. Mario Chiapponi Università Politecnica Delle Marche Ancona 
Socio 
Specializzando 

Dott. Pietro P. Cotrufo Irccs Humanitas Milano 
Socio 
Specializzando 

Dott. Donato Creatura Humanitas University And Research Hospital Rozzano 
Socio 
Specializzando 

Dott.Ssa Patrizia D'auria Asst Cremona Cremona Socio Ordinario 

Dott. Luigi 
De 
Geronimo Istituto Ortopedico Villa Salus Melilli Socio Ordinario 

Dott. Generoso Farinaro Istituto Clinico Humanitas Rozzano 
Socio 
Specializzando 

Dott. Fabrizio Fellico A.O.U Federico Ii Di Napoli Napoli 
Socio 
Specializzando 

Dott.Ssa Aurora Freguglia Asst Grande Ospedale Metropolitano Niguarda Milano 
Socio 
Specializzando 

Dott. Niccolò Innocenti Università Degli Studi Di Milano Milano 
Socio 
Specializzando 

Dott. Augusto Leone Städtisches Klinikum Karlsruhe Karlsruhe 
Socio 
Specializzando 

Dott. Gianmarco Marchese A.O.U. Policlinico San Marco Catania Socio Ordinario 

 Simone Olei Istituto Clinico Humanitas Milano 
Socio 
Specializzando  

Dott. Mattia Pacetti Irccs Istituto Giannina Gaslini Genova Socio Ordinario 

Dott.Ssa Carmela Palmiero Aou Federico Ii Napoli 
Socio 
Specializzando 

Dott. Maurizio Piparo Ospedale "Alessandro Manzoni" Asst Lecco Lecco Socio Ordinario 

Dott. Andrea Pizzi Istituto Clinico Humanitas Rozzano 
Socio 
Specializzando 

Dott. Federico Russo A.O.U. Federico Ii Napoli Napoli 
Socio 
Specializzando 

Dott. Angelo Mirco Sicignano Asst Papa Giovanni Xxiii Bergamo Bergamo Socio Ordinario 

Dott. Massimo Tomei Istituto Clinico Humanitas Rozzano Socio Ordinario 

Dott. Carlo Valtulina Asst Cremona Cremona Socio Ordinario 
 

5. Varie ed eventuali 

Il prof. Sala prende la parola per condividere la sua gratitudine riguardo all’esperienza vissuta 

negli ultimi due anni. Ringrazia calorosamente il Presidente per l’opportunità che gli è stata 

concessa, sottolineando quanto sia stato significativo far parte di questa avventura, e il 

Segretario per il continuo sostegno e la collaborazione dimostrata. Annuncia, però, il ritiro della 



sua candidatura a consigliere, spiegando che questa decisione è motivata dalla volontà di dare 

priorità ai suoi impegni con l’EANS e di evitare che la sua candidatura possa essere percepita 

come un elemento divisivo. Nonostante ciò, ribadisce la sua disponibilità a fornire supporto 

esterno, qualora fosse necessario, e si dice aperto a future occasioni per tornare a dare il suo 

contributo attivo.   

Il prof. Cenzato interviene per salutare calorosamente tutti i presenti, dopo sei anni di attività 

che definisce tanto stimolanti quanto difficili. Nel suo discorso di congedo, esprime un sincero 

ringraziamento a tutti i colleghi con cui ha collaborato, riservando una menzione speciale a 

Cappabianca, Ghadirpour, Esposito e Katia, a cui riconosce un ruolo fondamentale per il loro 

sostegno e per la qualità del lavoro svolto insieme. Conclude augurando un futuro ricco di 

successi e soddisfazioni a tutti i membri del Consiglio Direttivo. 

 

Il Consiglio Direttivo si scioglie alle ore 20.00 di Mercoledì 12 ottobre 2022. 

 

   Il  Presidente                                Il Segretario 

      

Prof. Paolo Cappabianca                                                   Prof.  Vincenzo Esposito 

                                                           

 

 


